

Que ledit Bureau des Commissaires soit aussi prié d'informer le Conseil si c'est son intention d'exproprier tous les immeubles compris dans la ligne de 300 pieds tracée sur le plan préparé par les Ingénieurs de la Cité.

Que ledit Bureau soit aussi prié d'examiner s'il n'y aurait pas possibilité d'éviter l'expropriation du Boulevard St-Joseph projeté aux endroits où les lots ont été recadastrés avec front sur ledit Boulevard.

Et un débat s'engageant, M. l'échevin Martin quitte la salle du Conseil.

Et un nouveau débat s'engageant, ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage.

Pour: L. A. Lapointe, Ward, Garceau, Deguire, Larivière, Giroux, Poissant, Blumenthal—8.

Contre: O'Connell, Prud'homme, Boyd, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Emard, Turcot, Drummond, Stroud, Vandelac, Macdonald, Judge, Houlé—15.

Ledit amendement est ainsi négatif.

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. WARD, Propose en amendement: Que la motion principale soit amendée en y ajoutant les mots suivants: "à condition cependant que les offres qui seront faites aux propriétaires, conformément à la loi, n'excèdent, en aucun cas, 40% de de l'évaluation municipale".

Son Honneur le Maire déclare que ledit amendement est hors d'ordre et ne peut être pris en considération par le Conseil.

M. l'éch. L. A. Lapointe proteste contre la décision du Président de l'assemblée et cite à l'appui de ses prétentions l'article 7581 et les suivants des Statuts Refondus de Québec pour montrer que l'amendement qu'il propose est conforme aux dispositions de la loi en vertu de laquelle ladite expropriation doit être effectuée.

Son Honneur le Maire répond que sa position est délicate et qu'il laisse les membres du Conseil libres de voter comme ils le jugeront à propos sur ledit amendement.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage.

Pour: L. A. Lapointe, Ward, Boyd, Létourneau, Deguire, Larivière, Giroux, Poissant, Blumenthal—9.

Contre: O'Connell, Garceau, Monahan, Clément, Mayrand, Emard, Deguire, Turcot, Morin, Vandelac, Macdonald, Judge, Ménard—13.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

La motion principale étant mise aux voix, le Conseil se partage.

Pour: O'Connell, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, Turcot, Morin, Stroud, Vandelac, Macdonald, Judge, Houlé—17.

Contre: L. A. Lapointe, Ward, Larivière, Giroux, Poissant, Blumenthal—6.

Ladite motion est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

37.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des avis de motions de (1) M. l'éch. L. A. Lapointe, pour amender le règlement No 432 re taxes, etc.; (2) M. l'éch. Garceau, pour amender et codifier les règlements re hygiène, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit prié de faire préparer des règlements en conséquence, de les faire imprimer et de les inscrire sur l'ordre du jour.

38.—Etant lu le 7ème item de l'ordre du jour, ordre est donné de le biffer.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

That the said Board of Commissioners be also requested to inform the Council whether it is their intention to expropriate all the immovables situated within the line of 300 feet drawn on the plan prepared by the City engineers;

That the said Board be further requested to consider whether it would not be possible to avoid the expropriation of those parts of the proposed St. Joseph Boulevard where the lots have been recadastrated with frontage on said Boulevard.

And a debate arising, Ald. Martin left the Council chamber.

And a further debate arising, said amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Ward, Garceau, Deguire, Larivière, Giroux, Poissant, Blumenthal—8.

Nays: O'Connell, Prud'homme, Boyd, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Emard, Turcot, Drummond, Stroud, Vandelac, Macdonald, Judge, Houlé—15.

So it passed in the negative.

And a further debate arising, Ald. L. A. LAPOINTE moved in amendment, seconded by Ald. WARD,

That the main motion be amended by adding thereto the following words: "conditionally, however, that the offers to be made to the proprietors in compliance with the law shall in no case exceed 40% of the municipal valuation".

His Worship the Mayor declared that said amendment was not in order and could not be considered by the Council.

Ald. L. A. Lapointe protested against the ruling of the Chair and cited Art. 7581 and following articles of the Revised Statutes of Quebec to show that the amendment he proposed was in compliance with the provisions of the law, in virtue of which said expropriation was to be carried out.

His Worship the Mayor replied that his position in the matter being a delicate one, he would leave the Council free to vote as they deemed best upon said amendment.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Ward, Boyd, Létourneau, Deguire, Larivière, Giroux, Poissant, Blumenthal—9.

Nays: O'Connell, Garceau, Monahan, Clément, Mayrand, Emard, Turcot, Morin, Stroud, Vandelac, Macdonald, Judge, Ménard—13.

So it passed in the negative.

The main motion being put, the Council divided:

Yeas: O'Connell, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, Turcot, Morin, Stroud, Vandelac, Macdonald, Judge, Houlé—17.

Nays: L. A. Lapointe, Ward, Larivière, Giroux, Poissant, Blumenthal—6.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

37.—The order of the day being read to consider notices of motions by (1) Ald. L. A. Lapointe, to amend by-law No. 432 re taxes, etc.; (2) Ald. Garceau, to amend and codify by-laws re health,

It was

Resolved: That the City Clerk be instructed to have by-laws drafted accordingly, to have the same printed and to give them their rank on the order of the day.

38.—The 7th order of the day being read, the same was ordered to be struck.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst.-City Clerk.